

Juan Carlos Rodríguez Ibarra  
Presidente.

Estimado Presidente, de nuevo hago una reflexión sobre la campaña electoral dejando esta vez la figura de [REDACTED] que ya tiene bastante con pensar que algún día será presidente. Parece que en su caso los sueños forman parte de su necesidad vital para estar vivo, respirar el poder se convierte en el oxígeno ordinario de cualquier otro mortal, bueno..., dejemos que pierda su vida en el intento.

Muchos de nuestros compañeros estos días se tendrán que subir a una tribuna y explicar a los ciudadanos de este país el porque de seguir votando al PSOE. Podemos partir de un hecho histórico, el pensamiento de Rousseau a la hora de redactar "el Contrato Social", en este documento nos dice que cada hombre y mujer que vive en sociedad delega una parte de sus bienes, incluso de su libertad, para convivir con otros bajo la estructura del Estado.

Sin duda la esencia de la democracia se basa en ese contrato renovado que cada cierto tiempo el ciudadano, en conjunto con otros, estipula para afrontar la forma de sociedad que quiere. Cada voto es un contrato que se mete en la urna, es una forma de definir la sociedad en esos futuros años, la mayoría de contratos con la misma voluntad sera la que defina la sociedad del mañana.

Cada voto no es solo una delegación de poder a los elegidos en las urnas, es UNA DEFINICION ENTRE TODOS LOS CIUDADANOS DE LO QUE QUEREMOS PARA NUESTRO FUTURO, nosotros los socialistas ¿qué tipo de contrato queremos para nuestro país?, ¿qué tipo de relaciones queremos que imperen entre los ciudadanos?.

Un voto socialista, un contrato socialista, es una apuesta por vivir desde la libertad, desde la solidaridad y desde la justicia, es querer vivir cada uno de nosotros dando respuesta a la convivencia social desde ese reparto equitativo de los bienes sociales, esa igualdad de oportunidades en educación, en sanidad, en pensiones, en trabajo, en justicia..etc.

Es un contrato que no se parece en nada al contrato de la derecha, donde ellos ponen egoísmo, nosotros solidaridad; donde ellos ponen autoritarismo, nosotros diálogo y responsabilidad compartida; donde ellos ponen privilegio de unos pocos, nosotros igualdad para todos; donde ellos ponen democracia formal, nosotros trabajo por la democracia y participación real de todos; donde ellos ponen odio y rencor, nosotros comprensión y firmeza; donde ellos ponen la razón de la derecha, nosotros el corazón de la izquierda.

Es por tanto, un contrato diferente de convivencia diaria, esto, creo yo, es lo que hay que explicar a nuestro pueblo, y sin duda, Juan Carlos, tú eres una voz autorizada para hablar de esto al corazón de cada hombre del pueblo, de cada hombre sencillo de nuestro país.

Estamos, querido presidente, en una etapa histórica marcada por el fin del milenio y el comienzo de uno nuevo, una etapa en la que la razón única no sirve, el hombre tiene también sentimientos, intuiciones, irracionalidad, es este el espacio que tenemos que conquistar, ganar el corazón del hombre y a través de él de toda la sociedad y conjugar la razón con el corazón, esta realidad conjunta nos acercará más a las necesidades de nuestra sociedad que nos pide seguir avanzando hacia un modelo más justo, más libre y sin duda, mucho más humano.

Es en estos días de campaña donde las voces que se escuchan alto en nuestro país deben hablar. Hoy es el tiempo de apagar los mensajes negativos y desajustados que obedecen sólo a una pequeña realidad y apostar por la ilusión, tenemos la obligación moral de hablar así a los hombres y mujeres de nuestro pueblo, hablarles de que tipo de contrato debemos firmar y que modelo de convivencia quieren para sus hijos; que las voces amargas de la derecha nos lleven a pensar y mucho menos a sentir que tienen razón, el egoísmo de sus planteamientos de fondo no deben confundirnos con sus colores de forma, con sus caras jóvenes y bien pintadas, ELLOS A PESAR DE SU ESTAMPA REPRESENTAN EL LUGAR MAS OSCURO DE CADA SER HUMANO, esa misma oscuridad que es su líder, el señor Aznar, se encarga de propagar.

Por hoy, querido Presidente, es todo, si alguna de las ideas, de las simples ideas que están escritas te sirve para hablar a los hombres y mujeres de nuestra tierra, me daré por satisfecho.

Un abrazo,

Fdo.: \_\_\_\_\_

Sociólogo y Psicólogo Social  
Máster en Opinión Pública y Comunicación